
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．学校規模適正化の方針について

２．大規模校における適正化について

３．今後について

１．現状について

２．条件について

３．災害対応につい
て

１．台風19号について １．対応について

１．現在の取り組みについて

２．今後について

１．災害レジリエンスについて

２．避難・避難所について

３．AEDについて

１．地球温暖化対策について

２．エネルギーについて

３．緑地について

１．学習指導要領改訂について

２．授業について

１．計画降雨量について

２．雨水排水対策について

３．雨水貯留施設について

４．護岸並びに水門について

５．低地対策河川工事について

６．自主防災組織の強化について

１．内水ハザードマップについて

２．洪水ハザードマップについて

１．公共桟橋の在り方について

２．猫実地域の沈船処理について

１．台風による被害状況について

２．堀江ドックと西水門について

３．旧江戸川上流部の洪水想定と対応について

１．持続可能な公共交通サービスのための取り
組みについて

２．サービス改善への市民の声について

１．国の動向と市の考え方について

２．渋滞から生じる課題と今後の考え方につい
て

１．第３次浦安市地域福祉計画と浦安市総合福
祉センター基本計画について

２．仮称東野地区複合福祉施設と老人福祉セン
ター（Ｕセンター）について

１．小規模公園について

２．公園用地と市有地活用の考え方について

３．信号機の整備について １．信号機整備の認識と対応について

１．現状認識と対応状況について

２．今後の見通しと考えについて

１．部活動の課題について

２．改善に向けた対応と考えについて

③
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．水害対策につい
て

１．治水・排水対策の充実につ
いて

２．ハザードマップについて

２．境川について １．境川の現状と修景計画につ
いて

④
一
瀬
健
二

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．河川対策につい
て

１．旧江戸川護岸について

２．交通問題につい
て

１．市内バス網の充実について

２．国道357号線の渋滞対策に
ついて

４．教育の充実につ
いて

１．幼児教育・保育の無償化に
伴う対応について

２．児童生徒のスポーツ環境改
善について

３．東野地区の開発
と整備について

１．福祉ゾーンについて

２．公園のあり方について

令和元年第４回定例会一般質問のお知らせ

令和元年11月29日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
芳
井
由
美

②
上
野
賢
一

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．SDGs(エス
ディージーズ)につ
いて

１．SDGs(エスディージーズ)の
考えについて

３．気候変動対策について

４．質の高い教育について

２．住み続けられるまちづくり
について

（質問方法：全て一問一答）

１．大型バス貸出し事業につい
て

１．学校規模適正化
基本方針について

１．学校規模適正化について

２．高齢者の生きが
いづくりや社会参加
について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．在宅要支援者について

２．災害備蓄について

３．電力確保について

４．水害対策について

５．事業継続計画について

６．個別計画について

１．停電対策について

２．飛散防止について

３．空き家対策について

１．雨水対策について

２．リモート化について

１．情報収集について

２．情報発信について

１．フレイル健診について

２．総合事業について

３．聴覚障害について

４．広報と啓発について

１．情報提供について

２．マイタイムラインについて

３．避難所について

４．風害について

５．災害時の道路について

６．停電について

７．災害ゴミの考え方について

１．EdTechについて

２．ESD(持続可能な開発のための教育)について
３．リーディングスキルテスト(RST)について

４．通級指導について

１．本市の実態について

２．本市の考え方について

１．今回の状況について

２．課題について

２．今後の対応について １．今後の対応について

１．これまでの経緯について １．これまでの経緯について

２．公認キャンプ地としての取
り組みについて

１．公認キャンプ地としての取り組みについて

３．当局の総括について １．効果について

１．現状について

２．現在の取り組みについて

２．今後の対応について １．今後の対応について

１．現状について

２．現在の取り組みについて

２．今後の対応について １．今後の対応について

１．災害対策につい
て

１．本市の災害対策について

３．行政対象暴力に
ついて

⑥
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．行政対象暴力について本市
はどのように考えているのか

２．教育について １．本市の教育について

⑦
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．現状について

４．特別養護老人
ホームについて

１．現状について

１．浦安市民の安
全・安心について

１．最近の台風および豪雨につ
いて

２．ラグビーワール
ドカップについて

３．待機児童につい
て

⑤
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．災害対策につい
て

１．医療・福祉機関との連携に
ついて

３．排水対策について

４．情報収集・発信について

２．高齢者の健康に
ついて

１．介護予防について

２．風害について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．個人と法人の市民税総額と構成比について

２．個人と法人の固定資産税の総額と法人の業
種別の固定資産税について

３．法人の市民税総額と業種別の法人市民税額
について

４．商業法人市民税と法人の固定資産税の総額
と浦安市への貢献度について

５．税収面から街づくりの重点をどこに置くべ
きかについて

１．賃貸住宅と所有住宅に住む世帯数とその比
率について

２．賃貸住宅が多い現実をどのように捉えるか
について

３．ディズニーリゾートに来た若者と賃貸住宅
が多いこととの関連性について

４．賃貸事業は、リゾート事業に次ぐ第三の重
要事業と位置づけることについて

１．浦安市の「住宅双六」を継続・増進する街
づくりについて

２．賃貸物件が建てられる地域を増やし、そこ
に若者と商業法人を引き寄せ・育成する街づく
りについて

３．飲み食いしながら人が集まる地域とお祭り
広場を増やす街づくりについて

１．浦安駅前の再開発について

２．主な幹線道路の両側100ｍを近隣商業地域に
変更することについて

１．入船４丁目の一部(鉄鋼団地の住宅補償地)
を近隣商業地域と住宅地域に変更することにつ
いて

２．中町・新町の大型店舗のテナントでは、地
元の中小企業は起業できないことについて

３．この地域は店舗や賃貸が増えることに反対
が少ない地域であることについて

６．新町を活性化させる都市計
画の見直しについて

１．｢三つの海の物語｣として白い砂浜と海の見
えるレストランと港を創って市民に夢と自信を
与えることについて

１．市立保育園の無
償譲渡について

１．弁天保育園、ふたば保育
園、入船北保育園について

１．無償譲渡の内容と影響について

１．教員不足の解消について １．教員未配置について

１．通学の長時間解消について

２．浦安市へ早急に整備を進める必要があるこ
とについて

３．県立行徳高等学校定時制の
統廃合について

１．計画と存続について

４．教科書について １．展示・選定・協議・採択について

１．職員体制について １．職員の数と勤務体制について

１．ハザードマップについて

２. 緊急情報の周知について

１．相談窓口の設置について

２．携帯電話基地局について

３．電波の削減について

⑧
今
泉
浩
一

（質問方法：全て一問一答）

１．20年後の街づく
りについて

１．税収面から(浦安市の収入
源から）街づくりのあり方を検
討することについて

２．浦安市の世帯構成から街づ
くりのあり方を捉えることにつ
いて

３．浦安市が繁栄し、市民が豊
かで幸せになる為の街づくりに
ついて

４．浦安の元町を活性化させる
具体的な都市計画を見直す街づ
くりについて

５．中町を活性化させる都市計
画の見直しについて

⑨
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

２.教育行政につい
て ２．特別支援学校について

３．防災について

２．住民への周知について

４．電磁波過敏症支
援について

１．電波の健康への影響につい
て



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．文化施設の現状について

２．スポーツ施設の現状について

３．スポーツ施設の多機能化について

１．現状について

２．今後について

１．避難所の開設について

２．避難所の場所の設定について

３．避難所のペットの受け入れについて

４．避難基準について

１．公式SNSの活用について

２．防災無線について

３．今後について

１．浦安市成人式に
ついて

１．2022年度以降の浦安市成人
式について

１．民法改正に伴う成人式実施年齢について

１．市の考え方について

２．これまでの検討状況について

３．今後について

１．言語能力の育成について

２．プログラミング教育について

３．道徳教育について

１．市の考え方について

２．多様な学びの場の現状について

３．特別支援教室の導入について

４．シティプロモー
ションについて

１．キャラクターを活用した地
域活性について

１．浦安市のマスコットキャラクターについて

１．現状と課題について

２．役割について

３．活動場所について

４．高齢者の活躍について

５．男性の地域参加について

１．がんとともに生きる人を支える場について

２．ピア・サポートの場について

３．図書館について

４．駅前や市役所のバス待ちコミュニティにつ
いて

１．浦安駅周辺について １．清掃について

２．境川について １．川面のゴミについて

１．100％落札率 １．件数

２．相互供給 １．容認理由

３．再委託 １．９月議会答弁内容

２．補助金の取扱い
について

１．領収書の取扱い方法 １．実態

１．事例件数

２．返金内容の精査方法

１．利用方法

２．サービス内容

１．実態把握

⑩
荒
井
美
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．文化・スポーツ
施設及び団体につい
て

１．文化・スポーツ施設の充実
について

２．協会について

２．災害(台風)対策
について

１．避難所の設置について

２．情報提供について

⑫
斉
藤

哲

（質問方法：全て一問一答）

１．市民参加のまち
づくりについて

１．市民活動団体について

３．まちの景観につ
いて

２．市民の「居場
所」について

１．コミュニティの場について

⑬
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

３．事業者からの市
への返金の取扱いに
ついて

１．返金が生じる事例

１．契約、入札のあ
りかたについて

４．障がい者就労支
援センターについて

⑪
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

２．障害者歯科につ
いて

１．障害者が安心・安全に治
療・診療できる歯科の整備につ
いて

３．教育・学びの場
について

１．学校指導要領の改訂につい
て

２．特別な支援を必要とする児
童・生徒のための多様な学びの
場の充実について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．TDR来園者のために市負担
で実施している事業、金額につ
いて

１．事業名(使途)と金額について

１．現在の検討状況について

２．関係省庁との調整について

３．導入に際しクリアすべき問題課題について

３．宿泊税税収について １．税収について

１．児童生徒が増加傾向の学校
について

１．増加傾向の学校施設について

２．学校の統廃合について １．統廃合について

３．跡地の利活用について １．跡地の利活用について

１．東日本大震災時の受け入れについて

２．受け入れ時の問題課題について

３．今後について

１．現状について

２．今後について

１．プレイリーダーについて

２．既存施設の活用について

１．子どもへの影響について

２．喫煙所における対策について

１．現状と課題について

２．今後について

１．現状について

２．台風時の被害について

３．今後について

２．有効活用について １．他市事例について

１．現状について

２．｢8029｣について

３．全市的な取り組みについて

１．皇室教育につい
て

１．御代代わりに関する学校で
の指導について

１．4/22文科省通知がどのように活かされたの
か

１．｢高洲実証実験｣の信憑性について

２．市による圧密試験の結果公表について

３．今後の対応について

１．家賃減額請求の基準について

２．交渉の今後のスケジュールについて

１．信号無視や危険な横断の実態をどのように
把握しているか

２．市民からのクレームの状況について

２．今後の対応について １．歩車分離式になる前との状況の違いについ
て

１．現状認識について １．沈船の状況について

１．沈船撤去のスケジュールについて

２．代執行による撤去の可能性について

１．本市における少子化の現状
と要因について

１．出生率、希望出生率、婚姻率、婚姻世帯数
の現状について

１．婚姻率を向上させるための取り組みについ
て

２．完結出生児数を増やすための取り組みにつ
いて

３．今後の対応について １．家賃補助などの新婚家庭支援策について

１．単独採択の可能性について １．他の都道府県における採択地区の状況につ
いて

２．歴史公民教科書の採択基準
について

１．皇室教育に関する記述について

⑮
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

２．受動喫煙につい
て

１．受動喫煙防止について

４．空き家対策につ
いて

１．危険防止対策について

５．高齢者支援につ
いて

１．フレイル予防について

１．子育て支援につ
いて

１．子どもの広場について

２．子どもの遊び場について

３．シビックセン
ター地区の賑わいに
ついて

１．市役所庁舎の活用について

⑭
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

３．災害ボランティ
アの受け入れについ
て

１．ボランティア受け入れにつ
いて

１．宿泊税について

２．宿泊税導入検討について

２．学校施設整備と
統廃合および跡地の
利活用について

⑯
折
本
龍
則

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

４．今川橋横断歩道
の通行問題について

１．現状認識について

７．教科書採択につ
いて

２．市街地液状化対
策について

１．地下水位低下工法の可能性
について

１．賃料交渉の方針と進捗状況
について

５．境川の沈船につ
いて ２．今後の対応について

２．これまでの取り組みについ
て

３．音楽ホールにつ
いて

６．子供を増やす政
策について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．運用上の課題

２．現在の設置場所

３．設置箇所の拡大

４．電波強度

１．取組状況

２．影響を受ける市の施設

３．市内業者、事業所のサポート

４．関係部局間の連携

１．利用状況(保育園・すまいるルーム)

２．事業の評価

３．運用のあり方

１．無償化による影響

２．入園審査の考え方

１．健康状態が気になる児童へのアプローチ

２．年齢ごとの情報提供

３．歯みがき指導

２．情報の一元管理 １．マイナンバー制度を活用した一元管理の進
捗状況

⑰
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

２．HACCP導入義務
化について

１．現状と今後

１．市内Free Wi-Fi
について

１．現状と課題

３．子育て支援につ
いて

１．一時預かり

２．幼稚園、こども園の入園審
査

４．児童の健康につ
いて

１．小中学校での健康指導


